
小規模多機能型居宅介護むさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 30 年 7 月 31 日（火）14 時 00 分～14 時 30 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの コモンルーム 

出席者 江成委員（利用者代表） 

熊澤委員（家族代表） 

    田中委員（市役所代表） 

    木内委員（民生委員） 

    吉原理事長 吉江施設長 細川管理者 山田ケアマネ 

 

議 題  

1. 委嘱状交付 

 

2. 現状と報告事項 

○現状 

7 月 31 日（火）現在 17 名（77.2％） 

○報告事項 

 6 月 26 日（火）運動会 

6 月 19 日～7 月 29 日実習生 1 名受け入れ 

7 月 7 日 七夕行事 

7 月 9 日 流しそうめん 

7 月 23 日 外食（久兵衛） 

  

3. 予定 

８月 外食行事 日程は調整中 

 

4. 平成 29 年度事業報告・決算 

 

5. その他 

田中様：小規模多機能の新規の方の受け入れはどの様な感じですか？ 

細川：地域包括支援センターから小規模に合うのではないかと言う方の紹介や病院か

ら退院を機に相談員から小規模に合うのではないかと言う方の紹介が主です。 居宅

のケアマネジャーの小規模多機能への理解度は低く、紹介は稀です。 

加藤様：小規模多機能の利用終了となる理由は何ですか？ 

細川：施設への入所やご逝去が多く、入れ替わりが激しいサービスでもあります。 

 



熊澤様：行事を行うにあたり、猛暑の際は時間帯や体調など考慮し安全を優先し、行

事はまたできるものでもあるので、状況によっては実施する・しないの判断も必要だ

と思います。 

 

江成様：初めての参加なので 今回はコメントパスで…。 

 

次回の会議   9 月 25 日（火）14 時 00 分～ 

 

 

 

確

認

欄 

施設長 課長 作成者 

吉江 細川 山田 

 


